

Destacada

Cero caries en niños y niñas

Señor Director:

La caries y enfermedades de la cavidad bucal se presentan en una alta prevalencia en la población ñublencina, generando serios problemas funcionales y emocionales en la población en general, pero con énfasis en niños, niñas y adolescentes. Según datos de Ministerio de Salud, la prevalencia y severidad, aumenta proporcionalmente a medida que vamos creciendo. Por ejemplo, a los 4 años es de un 18% y a los 6 años aumenta a un dramático 70 % de niños y niñas con daño es su cavidad bucal. Para colaborar con la disminución de esos índices y mejorar la calidad de vida de la población, desde el 2017 se instaura en la red pública el programa de control con enfoque de riesgo odontológico o programa CERO, que tiene por objeto prevenir y anticiparse al daño provocado por las bacterias y malos hábitos desde los 6 meses hasta los 1⁶ años. Lo interesante de esta política pública es que incorpora una atención integral que abarca al equipo profesional, al usuario y a su familia, con la finalidad de afianzar hábitos que permitan mejores adherencias a los tratamientos propuestos; Acá la familia juega un rol principal.

La invitación es a los padres y cuidadores que se acerquen a su Cefsam y utilicen de buena manera el programa CERO.

El cariño y preocupación del entorno familiar junto al vínculo con el equipo profesional, mejora la calidad de vida de los niños, niñas y adolescentes.

Alex Martínez del Campo
Odontólogo